

## Safari Subuh Berjamaah Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Pererat Ukhuwah Islamiyah dan Silaturahmi Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM](http://SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM)

Apr 6, 2024 - 10:59



Bhabinkamtibmas Desa Kompa AIPDA SYAFRIL NALDI  
-6°50'21", 106°45'39", 439,0m, 83°  
06/04/2024 04.40.12

*Safari Subuh Berjamaah Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Pererat Ukhuwah Islamiyah dan Silaturahmi Kamtibmas*

POLRES SUKABUMI POLDA JABAR\_ kegiatan yang sarat makna dan kebersamaan terjadi di Masjid Jami Darussolihin, Kecamatan Parungkuda, Kabupaten Sukabumi. Dimulai pukul 04.30 WIB hingga selesai, anggota jaga SPK dan Piket Bhabinkamtibmas Polsek Parungkuda bersama-sama melaksanakan Safari Subuh Berjamaah.

Kegiatan ini tidak hanya sekadar ibadah, tetapi juga menjadi ajang untuk mempererat Ukhuwah Islamiyah dan menjalin silaturahmi dengan warga masyarakat, terutama yang berada di wilayah hukum Polsek Parungkuda. Safari Subuh Berjamaah menjadi momentum yang sempurna untuk memperkuat ikatan

antara kepolisian dan masyarakat.

Dalam pelaksanaan Sholat Subuh Berjamaah, Sdr. Ustadz Asep memimpin sebagai Imam, menciptakan suasana ibadah yang khusyuk dan mendalam. Namun, kegiatan ini tidak hanya sebatas ibadah formal. Selain melaksanakan sholat, anggota Polsek Parungkuda juga memberikan ruang bagi warga untuk bercurhat. Mereka dengan sabar mendengarkan dan memberikan dukungan serta solusi atas setiap keluhan yang disampaikan.

Kompol Aah Hermawan, SE.MH, Kapolsek Parungkuda, menyampaikan bahwa selama kegiatan berlangsung, situasi tetap aman dan kondusif. Ini menunjukkan komitmen Polsek Parungkuda dalam memberikan pelayanan yang terbaik kepada masyarakat, tidak hanya dalam hal keamanan, tetapi juga dalam mendukung aspek keagamaan dan kesejahteraan sosial.

Safari Subuh Berjamaah tidak hanya menjadi ritual keagamaan, tetapi juga momentum yang indah untuk mempererat tali persaudaraan dan membentuk kedekatan antara kepolisian dan masyarakat. Dengan semangat kebersamaan seperti ini, diharapkan akan terus terjaga hubungan yang harmonis dan kondusif antara Polsek Parungkuda dan masyarakat yang mereka layani.